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“Si dovrebbe pensare più a far bene, che a star bene: e così si finirebbe anche a 
stare meglio.”

Alessandro Manzoni

am am ccaa

Il prossimo 14 giugno saranno trascorsi 
100 anni dall’ordinazione sacerdotale 
del Beato Don Mario Ciceri. Una data 
significativa perché dopo la sua ordi-
nazione sacerdotale è stato destinato 
come prete novello nella Parrocchia di 
Brentana di Sulbiate e lì è rimasto fino 
alla sua morte, il 4 aprile 1945. Pertanto 
Don Mario ha dedicato tutta la sua vita 
da sacerdote solo nella Parrocchia di 
Sulbiate.
Ogni anniversario importante ci riman-
da alla persona e alla sua vita. Don Ma-
rio aveva deciso di diventare sacerdote 
perché sentiva che quella era la strada 
che Dio gli suggeriva per dare pienezza 
alla sua vita. Lo stile del prete ambro-
siano si è incarnato tutto nella vita di 
Don Mario a partire dalla dedizione co-

stante e premurosa verso i ragazzi e i 
giovani con le varie attività proposte in 
Oratorio, per poi allargarsi verso ogni 
persona della Parrocchia. A Sulbiate 
tutti conoscevano Don Mario, dai ra-
gazzi agli anziani, perché la sua vita da 
sacerdote è stata un continuo farsi vi-
cino ad ogni persona.
Sono passati 100 anni ma Don Mario 
non è invecchiato nella memoria della 
gente e nella storia di Sulbiate. Questo 
significa che quando la vita è spesa 
bene… non ci si può dimenticare di 
quanto ricevuto.
Preghiamo per i sacerdoti perché siano 
sempre vicini alle persone e innamorati 
di Gesù… come lo era Don Mario.

Don Stefano

ASSOCIAZIONE DON MARIO CICERI ODV ETS

100 ANNI!LA PAROLA 
DEL PARROCO

NOTIZIE DALL’ASSEMBLEA E DAL PRANZO DEL SOCIO
Domenica 12 novembre, con la presenza di circa 80 soci, si è svolta l’assemblea 
per il rinnovo del nostro direttivo.
Ecco la composizione del nuovo direttivo eletto all’unanimità dall’assemblea:
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CORNO LUIGI    
BIELLA GABRIELE (Post beatificazione)
PAROLINI FELICE
STRADA DON STEFANO
CORNO ANDREA  
BIELLA LUIGI (Bar e cucina )
CRIPPA CARLO (Gruppo sportivo)
SPADA LUIGI (Servizi sociali)
BRAMBILLA GIOVANNI (Isola ecologica) 
BRAMBILLA NADIA (Giovani)  
STUCCHI GIAMPIERA, LENA SAULA, BIFFI CRISTINA

RELAZIONE DEL PRESIDENTE
Diamo inizio a questo triennio, ne sono 
successe di cose dall’ultimo rinnovo 
2019! Per citarne alcune: il Covid che ha 
stravolto le nostre abitudini e sicurez-
ze, la Beatificazione di Don Mario... Tra 
un anno festeggeremo i 30 anni da 
quel 8 settembre 1994, quando la no-
stra associazione muoveva i primi pas-
si. Ringrazio a nome del direttivo tutti 
voi per il supporto che ci offrite, la vo-
stra competenza e il vostro servizio 
che svolgete per la nostra gente e an-
che lo spirito critico che ci permettono 
di riesaminare le decisioni prese.
Uno sguardo alle principali realtà dove 
siamo impegnati:
- Oratorio, bar e cucina con il servizio 
ad ogni occasione in cui si è chiamati 
ad operare per i ragazzi e genitori, cer-
cando il più possibile di rispettare e far 
rispettare le regole. 
- Trasporto dei servizi sociali con im-
pegno giornaliero sempre molto effi-
ciente e pronto a farsi in quattro per le 
molteplici richieste (la convenzione 
con il comune è stata rinnovata per il 
prossimo triennio 2024/26).
- Isola ecologica con pazienza, compe-

tenza e costanza si è dimostrata una 
delle migliori del CEM, possiamo fare 
molto di più migliorando sia la comuni-
cazione che l’educazione dei cittadini 
(anche qui il rinnovo è stato protratto 
per il prossimo triennio 2024/26).
- Gruppo sportivo oratorio, la passio-
ne con cui si allena non solo il fisico ma 
anche ai valori fondamentali e questo 
bel lavoro educativo è testimoniato 
dalla continua crescita del numero dei 
ragazzi che giocano e crescono.
Queste le realtà più visibili, ma c’è an-
che il lavoro oscuro di tanti soci nella 
gestione amministrativa (con scaden-
ze, convenzioni e tante normative nuo-
ve), il nostro statuto aggiornato con 
l’iscrizione al nuovo RUNTS che ci apre 
nuove prospettive e che prevede la 
reiscrizione annuale vedremo con che 
modalità.
Abbiamo dovuto prendere in questi 
anni anche decisioni dolorose (carta e 
plastica), che hanno suscitato qualche 
dissenso e critica. Stiamo ancora cer-
cando nuove opportunità per impegna-
re queste forze giovani, ma sempre 
abbiamo avuto come fine il bene per la 



comunità, il rispetto reciproco e l’ami-
cizia. Tutto ciò ha dato una grande 
mano alla buona riuscita delle iniziati-
ve e degli impegni quotidiani, ne è la 
prova la continua crescita della nostra 
associazione: nel 2023 altre 4 adesioni.
Ricordo che ogni gruppo nell’associa-
zione ha piena autonomia, sempre nel 
rispetto dello statuto. Ogni gruppo ha 
un consigliere nel direttivo, a cui è affi-
dato il compito di riportare le proble-
matiche del settore e trasmettere 
quanto detto nel direttivo.
Cercheremo di dare seguito anche nel 
prossimo triennio alla riscoperta della 
figura del Beato Don Mario con varie 
iniziative, ne è la prova il Docufilm e le 
molteplici richieste per Don Mario. 
L’onore di ripresiedere questa associa-
zione (qualcuno potrebbe dire ancora) 
e la passione fanno sì che ci sia ancora 
la disponibilità a continuare. Ringrazio 

chi mi è molto vicino (la mia famiglia) 
che mi permette di fare ciò, ringrazio 
anche chi condivide con me settima-
nalmente le news: Luigi Biella, Gianni, 
Luigi Spada, Gabriele e Nadia e anche 
tutti voi che in varie occasioni mi avete 
manifestato fiducia.
Non posso non ringraziare Teresio (che 
termina la sua esperienza di revisore) 
per una costante presenza e spirito 
critico in questi 30 anni.
Tutto questo non so se sia possibile 
senza un aiuto particolare del Beato 
Don Mario e vi assicuro che ci è  sem-
pre vicino.
Infine, ma non per ultimo, ringrazio don 
Stefano per essere sempre presente e 
di sostegno, don Paolo per la continua 
vicinanza dimostrata.
Buon lavoro a tutti e grazie.

Luigi Corno

ISOLA ECOLOGICA
Brambilla Giovanni, Spada Luigi, Sala Paolo, 
Colombo Giovanni, Redaelli Gianfranco, 
Ghirardi Silvio, Arlati Tiziano

VOLONTARIATO SOCIALE
Spada Luigi, Stucchi Giampiera, 
Lari Ferdinando, Santini Giancarlo, 
Panzeri Dante

BAR
Corno Luigi, Biella Luigi, Crespi Patrizia, 
Corno Roberto, Limonta Ezia

CUCINA
Biella Luigi, Pastore Vincenzo, 
Crespi Patrizia, Carlo Crippa, Sala Massimo

ORATORIO E GIOVANI
Brambilla Nadia, Casiraghi don Beniamino, 

Biella Gabriele, Brambilla Andrea, 
Stucchi Marta, Corno Andrea

POST BEATIFICAZIONE
Corno Luigi, Strada don Stefano, 
Cesarini don Paolo, Biella Gabriele, 
Stucchi Fausto, Brambati Alessia, 
Brambilla Nadia, Lena Saula, Magni Luisa, 
Corno Andrea

FINANZIARIA
 Parolini Felice, Lena Saula, Corno Luigi, 
Biella Gabriele, Crespi Patrizia, 
Brambati Alessia, Biffi Cristina, 
Stucchi Giampiera, Strada don Stefano, 
Corno Andrea

MASS-MEDIA
Lena Saula, Parolini Fabio, Magni Luisa, 
Biella Gabriele, Brambilla Nadia

LE NUOVE COMMISSIONI



Domenica 4 febbraio dalle 11.00 alle 12.00 e dalle 
15.00 alle 18.00 apertura straordinaria del museo 
con esposte alcune novità, sarà anche possibile 

acquistare su supporto digitale il Docufilm sul 
Beato Don Mario Ciceri (offerta minima 10 €).

Per il Docufilm è possibile anche passare 
il sabato mattina al bar dell’ora-

torio dalle 8.00 alle 10.00.

Flash

Al termine dell’assemblea si è svolto il 
tradizionale Pranzo del Socio, con 
menu appetitoso e un clima conviviale, 
durante il quale si è riconosciuto il la-
voro svolto da tutti i soci e in particola-
re quest’anno abbiamo “premiato” con 

la medaglia d’oro il socio Arlati Tiziano 
per la grande disponibilità. Un ringra-
ziamento particolare va a chi ha cuci-
nato e servito ai tavoli per questo 
pranzo.

Il Direttivo

Come ricordato in 
assemblea, data la recente 
iscrizione al Runts e con l’appro-
vazione del nuovo statuto, ogni volonta-
rio è tenuto a rinnovare annualmente la propria 
adesione all’associazione. Questa volontà può essere 
comunicata direttamente al responsabile di settore o a un 
membro del direttivo. Contestualmente al rinnovo si chiede ad 
ogni socio di lasciare anche il numero di cellulare e, se in 
possesso, la propria mail, al fine di agevolare 
comunicazioni future.

Questo è l’ultimo numero di Voce Amica che viene 
distribuito cartaceo con nominativo. Chi non riuscisse ad averlo in 

formato digitale può trovare alcune copie ancora cartacee presso le 
balaustre dell’altare di Don Mario.


